
Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners: 
Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners: 
 
 
Beyond Capital Partners veräußert Portfolio-Beteiligung „sysob IT-Unternehmensgruppe“ an CMS 
Distribution Ltd. 
 
März 2021, Frankfurt am Main – Der von Beyond Capital Partners GmbH („BCP“) beratene „Beyond 
Capital Partners Fund I“ hat seine komplette Beteiligung an der sysob IT-Unternehmensgruppe 
(„sysob“) an die CMS Distribution Ltd. („CMS“), einem führenden europäischen Spezialdistributor, per 
Signing und Closing im Februar veräußert. Über den Kaufpreis haben die Parteien Stillschweigen 
vereinbart. 
 
Die sysob IT-Unternehmensgruppe ist im deutschsprachigen Raum einer der größten, 
inhabergeführten Value Added Distributoren und konzentriert sich auf zukunftsweisende IT-Security-, 
Wireless LAN- und Serverbased-Computing-Produkte, von denen viele als Marktstandard gelten. 
 
In der Phase der Eigentümerschaft von Beyond Capital Partners konnte durch das Onboarding von 
neuen Vendoren und Kunden der Umsatz von sysob verdoppelt und das EBITDA dazu überproportional 
gesteigert werden. CMS findet als neuer Mehrheitsgesellschafter von sysob den Markzutritt nach 
Deutschland und plant den eingeschlagenen Wachstumspfad weiter zu verfolgen.  
 
 
Über CMS Distribution Ltd. 
CMS Distribtuion ist ein führender Spezialdistributor der Geschäfts- und Endkunden Technologie in UK, Irland, den Niederlanden, Schweden, 
Schweden, Spanien, Frankreich, Australien, China und den USA vertreiben  -  www.cmsdistribution.com 
 
 
Über sysob 
Die sysob IT-Unternehmensgruppe ist im deutschsprachigen Raum einer der größten, inhabergeführten Value Added Distributoren (VAD)  und 
konzentriert sich auf zukunftsweisende IT-Security-, Wireless LAN- und Serverbased-Computing-Produkte, von denen viele als Marktstandard 
gelten  -  www.sysob.com 
 
 
Über Beyond Capital Partners 
Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr beratenen Fonds Mehrheiten an profitablen 
mittelständischen Unternehmen aus der DACH Region mit dem Fokus auf die Asset-Light Bereiche Dienstleistung, IT, Software, Healthcare, 
Lifestyle und Entertainment  -  www.beyondcapital-partners.com 
 

 
Ende der Nachricht. 
Bei Fragen können Sie sich gerne jederzeit an uns wenden. 
Für den Fall, dass Sie diese E-Mail mehr als einmal erhalten haben, bitten wir um einen Hinweis. 
 
 

 
 
 
Beyond Capital Partners disposes portfolio company “sysob IT-Unternehmensgruppe” to CMS 
Distribution Ltd.  
 
March 2021, Frankfurt am Main – Beyond Capital Partners GmbH (“BCP”) advised Beyond Capital 
Partners Fund I on the disposal of the entire stake in its portfolio company sysob IT-
Unternehmensgruppe (“sysob”), via signing and closing in February, to CMS Distribution Ltd. (“CMS”), 
a leading European special distributor. The parties agreed confidentiality about the purchase price.  
 

http://www.sysob.com/
http://www.beyondcapital-partners.com/


sysob IT-Unternehmensgruppe is one of the largest owner-managed value-added distributors in the 
German speaking countries. sysob´s focus lies in providing trendsetting, market-standard IT-security, 
wireless LAN and server-based computing products. 
 
In the period of Beyond Capital Partners´ ownership, sysob doubled its revenue with an even stronger 
increase of its EBITDA through the onboarding of new vendors and additional customers. With the 
acquisition of sysob, CMS as new majority shareholder finds its market entry into the German market 
and intents to follow the pursued growth-path in the future. 
 
 
Über CMS Distribution Ltd. 
CMS Distribution is a leading specialist distributor, supplying business and consumer technologies in the UK, Ireland, the Netherlands, Sweden, 
Spain, France, Australia, China and USA  -  www.cmsdistribution.com 
 
 
Über sysob 
sysob IT-Unternehmensgruppe is one of the largest owner-managed value added distributors in the German speaking countries. sysob´s focus 
lies on providing trendsetting, market-standard IT-security, wireless LAN and server-based computing products  -  www.sysob.com 
 
 
Über Beyond Capital Partners 
Beyond Capital Partners is an investment company advising its funds on the acquisition of majority shareholdings of profitable small- and 
medium sized enterprises in the DACH region, focusing on the asset-light segments business services, IT, Software, Healthcare, Lifestyle and 
Entertainment  -  www.beyondcapital-partners.com 
 

 
End of news. 
For further information, please do not hesitate to contact us.  
In case that you received this email more than once we would appreciate a hint. 
 
 

http://www.sysob.com/
http://www.beyondcapital-partners.com/

